

上部支社

々上前津一丁目4番12号
上前津ファーストビル
331-3371
331-3374

新社長登場

「当社は8月で60周年を迎える。まずはこの歴

生金物産に入社後、東京本社鋼板部に配属され
た以降、一貫して鋼板営業に従事。勤務地としながら同
出向、静岡工場をはじめとする全国の工場へ巡回。
08年からは三井鋼板工業へ転職し、同社にて現職に就く。

板に
た。この経験も踏まえ
「皆で議論できるオープ
ンな会社にしたい。会議
社の

て託すことができる
う、基礎固めを進めてい
きたい」といった発展、

歴史継承、一層の発展

史を引き継ぎ、既存顧客を大切にしていく。現場も高いノウハウを持ってるので、三栄でなければといわれる会社にしていきたい。三栄鋼板の一丸宗彦新社長は抱負を語る。

992年からは名古屋支社勤務となり、東海コイルセンター工業会メンバーワークの付き合いも20年に及ぶことから「気軽に話ができる人が多く、心強いう」とのこと。

面白さを学んだ。
3月31日からは同社の静岡工場でのレバラー改造成時に、現場担当者から知った」とモノづくりの分かる製造業の醍醐味も

るとともに、会社の方向性など一定の情報も社員に開示し、「一体感を持つた企業運営を目指す」との考え方。

中日本ネットワーク



上杉社長

【四日市】総合リサイクル企業のウエスギ（本社＝三重県四日市市天ヶ須賀新町1-32、上杉圭司社長）は、

月間ナゲット加工量が前年比倍増となるなど、非鉄スクラップ関連の破碎加工量が月間400～500トンレベルで堅調推移が続いている。アルミ製ワイヤーハーネスのナゲット加工事業への参入など、技術レベルの向上に努めてきたことが加工量の拡大につながった。

同社は1980年、上杉勝治会長が銅ナゲット加工機を独自開発するなどして銅ナゲット事業に参入。それ以来、非鉄スクラップ加工について高い技術とノウハウを誇る。近年でもアルミニ製ワイヤーネスのナゲット加工事業へ業界に先駆けて参入するなど、積極的

な事業展開を行つていて、足元のナゲット加工量は前年比倍増の月間250—300トンほど。アルミ製ワイヤハーネスの対応設備を新規導入するなど、加工能力を増強したことなどが加工量を押し上げることとなつた。ただアルミ製ワイヤハーネス

非鉄金属スクランプの加工全般についても、新規案件の獲得などもあり、堅調な事業推移を見せていく。この結果、震災の影響がありながらも2011年7月期の売上高は前年同期を上回る公算が強まっている。

上杉社長は「これまでに培ってきた総合企

に各種事業を展開する総合リサイクル企業。銅、アルミ、ステンレスなどの非鉄金属リサイクルのほか被覆線のナゲット加工、廃プラスチックやFRP船のリサイクル、廃水処理など主に行う。米国ワシントン州に関連会社ウエスギUSAがあ

ウエスギ
月間400—500トンと堅調
非鉄スクラップ
破碎加工事業
ナゲットは倍増

スの加工量について、「大量にスクラップダメウンされるのはまだ先で、現在のところ加工量はそれほど多くない」(上杉社長)との認識を示す。

を発揮することで幅広くユーザーニーズに対応し、取引先の皆さまから信頼される事業展開を推進していく」と意欲的に語る。

た。弓き合ひ件数は過去
去最高水準を保ち、今　「コストダウン」「スピ
今年度について、計折込案件を増やし、
施工・流通会員各社の　コストダウンの追求や
オ」を実施

。 増などを主張してい
の正方形ばかりで一船形
鋼市況は、需要低調が